
Generalversammlung des Turnverein Bauma Aktive 

 
mve / Am Freitag, 4. Februar 2011, trafen sich die Turnerinnen und Turner des Turnverein 
Bauma Aktive sowie einige Ehrenmitglieder zur jährlichen Generalversammlung. Das Team 
des Restaurant Schwendi bewirtete uns bestens und servierte ein wunderbares Nachtessen. 
Die Versammlung begann um 20.30 Uhr traditionell mit dem Turnerlied. Beim Traktandum 
Mutationen, mussten wir leider einige Austritte zur Kenntnis nehmen. An dieser Stelle hielt 
die Versammlung für unser verstorbenes Ehrenmitglied, Heinrich Gremlich, eine 
Schweigeminute und der Präsident zitierte kurz dessen Werdegang im Turnverein.  
Es gab aber auch schöne Neuigkeiten unter diesem Punkt. Die Versammlung durfte acht 
neue Vereinsmitglieder aufnehmen. Nachdem Kurt Linder über den Stand der Kasse 
berichtet hatte, verlas Chrigel Keller seinen Rücktritt als Präsidenten. Als Nachfolger schlug 
der Vorstand den aktuellen Vize-Präsidenten Reto Gubler vor, welcher einstimmig gewählt 
wurde. Seinen Posten übernimmt Pascal Marcolin und an dessen Stelle als Beisitzer tritt neu 
Milena Hauert. Noch ein weiteres Ämtchen musste neu besetzt werden. Unser langjähriger 
Fähnrich, Matias Duvaud, der sein Amt sehr pflichtbewusst und mit Herzblut wahrgenommen 
hatte, legte die Vereinsfahne in die Obhut eines unserer Leichtathleten, Lukas Durussel. 
Auch Ehrungen gab es dieses Jahr einige. Zuerst wurden die meistbesuchten Turnstunden, 
sämtliche Leiterinnen und Leiter und die neuen Freimitglieder Marlene Winkler, Monica 
Seeberger, Matias Duvaud, Kurt Linder und Adrian Mischler geehrt. Cyrill Brunschwiler, der 
zurzeit amtierende Aktuar des Gesamtvereins wurde aufgrund des Rücktrittes aus diesem 
Vorstand, als Ehrenmitglied vorgeschlagen und mit Applaus angenommen. Natürlich wollten 
wir auch den nun ehemaligen Präsidenten nicht ungeehrt nach Hause gehen lassen. Und 
auch Chrigel Keller wurde von der Versammlung applaudierend als neues Ehrenmitglied 
aufgenommen. Im Anschluss an die Präsentation des Jahresprogrammes und der neuen 
Turntenüs, stellten der ehemalige und der neue Präsident kurz das Vorhaben des 
Turnvereins Rikon vor. Diese spielen mit dem Gedanken im Jahr 2017 ein Kantonalturnfest 
Tösstal durchzuführen, für welches Trägervereine gesucht werden. Die heissen Köpfe 
diskutierten heftig, obwohl noch keine Entscheide, lediglich die Meinung der Anwesenden 
gefragt wurde.  
Um 23.20 Uhr erklang erneut die erste Strophe des Turnerliedes und daraufhin wurde die 
Versammlung geschlossen.  


